

# AFRIKA-KURIER

rudett media cc

Reg. No. CK 90/21400/23 VAT Reg. No. 4910121690

P. O. Box 72022,  
Lynnwood Ridge 0040, South Africa  
Tel/Fax: xx27 (0) 12 803 6213  
e-mail: rdmedia@global.co.za  
www.geocities.com/Afrika\_Kurier

Der **AFRIKA-KURIER** ist das gut eingeführte Farbmagazin für die deutschsprachige Gemeinschaft im südlichen Afrika. Als "Wie geht's" 1990 begonnen, erscheint der **AFRIKA-KURIER** seit 1995 in deutsch alle zwei Monate in Pretoria als fester Bestandteil der seriösen deutschsprachigen Berichterstattung. Engagierte Korrespondenten berichten direkt, gut recherchiert und aktuell über Land und Leute, wie sie leben und ihren Gemeinsamkeiten in Zusammenschlüssen, Vereinen, Wirtschaft und Industrie Ausdruck verleihen – individuell oder miteinander. Regelmässige Berichte, Reportagen und Interviews bringen Aktuelles und Kulturelles über Persönlichkeiten, Firmen, Reisen, Ideen, Wirtschaftsbeziehungen und Ereignisse, sowie Unterhaltung, Trends und fundierte Information von hüben und drüben aus Geschichte und Gegenwart in Wort und Bild.

Jeder kommt früher oder später, privat oder geschäftlich, im südlichen Afrika mit deutschsprachigen Menschen zusammen, die hier leben oder zu Besuch sind. Schätzungen ergaben, dass in Südafrika ca. 1,5 Mio Einwohner europäischer Herkunft deutschstämmig sind; ca. 300 000 sprechen Deutsch als Muttersprache und ca. 500 000 haben Deutsch als Fremdsprache gelernt. Somit sprechen gegenwärtig ca. 800 000 Menschen in Südafrika Deutsch.

Gern benutzen Unternehmer verschiedenster Grössenordnungen aus Wirtschaft, Handel und Touristik den **AFRIKA-KURIER** erfolgreich als Werbeträger. Firmen- und Produktprofile erfreuen sich grosser Beliebtheit. Diplomatische Vertretungen nutzen diese Publikation für amtliche Bekanntmachungen. Universitäten und Bibliotheken führen den **AFRIKA-KURIER**. Die weitverbreitete, interessierte Leserschaft macht dieses Magazin zu dem gesuchten deutschsprachigen Medium für viele Bereiche.

Die Reisefreudigkeit von und nach Südafrika ist rege. Bekannterweise verfügt nur ein sehr geringer Prozentsatz der Reisenden aus deutschsprachigen Ländern über weitreichende Fremdsprachenkenntnisse.

Der **AFRIKA-KURIER** wird über Diplom. Vertretungen, Banken, Verkehrsbüros, Vereinigungen, Schulen, Universitäten, Klubs, Kirchen und Inserenten im In- und Ausland vertrieben. Die positive Resonanz bestätigt sich in der wachsenden Zahl der Abonnenten und Inserenten. Markterweiterung ist progressiv.

Können Sie es sich leisten, nicht informiert zu sein? Fordern Sie eine kostenlose Probenummer an (Tel./Fax: xx27 (0) 12 803 6213 / e-mail: rdmedia@global.co.za). Sie werden den Wert der angebotenen Information erkennen und zustimmen, dass der beste Weg, den **AFRIKA-KURIER** regelmässig zu erhalten, das **ABONNEMENT** ist. (Bestellschein im Heft).

Werbung im **AFRIKA-KURIER** ist preiswert und effektiv. Lassen Sie sich Ihr persönliches, kostenloses Angebot machen.

**AFRIKA-KURIER** is the well-introduced colour magazine for the German-speaking community in Southern Africa. Started as "Wie geht's" in 1990 the **AFRIKA-KURIER** is published every two months in German in Pretoria since 1995 and is an established part of sound German language media. Committed correspondents report directly, well researched, on current affairs about people and how they live – together or individually within the community, economy, clubs, etc. Regular reports and interviews bring news and cultural aspects on personalities, the economy, travel, ideas, and happenings as well as information from here and abroad on history and today, verbally or in pictures.

Everybody will, sooner or later, privately or on business, be in contact with German-speaking people who live in Southern Africa or are here as visitors. Estimates show that in South Africa approx. 1.5 Mio of the inhabitants of European descent have German connections; approx. 300 000 speak German as their mother tongue, and approx. 500 000 have studied German as a foreign language; which means that presently about 800 000 people in South Africa speak German.

Enterprises of all sizes in economy, trade, and tourism use the **AFRIKA-KURIER** for advertising their services successfully. Profiles on companies and/or products are in great favour. Diplomatic Missions use this publication to publicise official notices. Universities and libraries stock the **AFRIKA-KURIER**. The wide-spread, interested readership makes this magazine the sought-after medium in German for many areas.

Travel from and to South Africa is intensive, and it is a fact that only a small percentage of travellers from German-speaking countries have a sound knowledge of foreign languages.

The **AFRIKA-KURIER** is distributed through diplomatic missions, banks, tourism offices, associations, schools, universities, clubs, churches, and advertisers, nationwide and abroad. Increasing subscribers and advertisers confirm the positive response from readers. Market expansion is progressive.

Can you afford NOT to be informed? Please request a free sample copy (Tel/Fax: xx27 (0) 12 803 6213 / e-mail: rdmedia@global.co.za).

You will find the value of offered information confirmed and realise that the best way to regularly receive the **AFRIKA-KURIER** is by subscription (order form in the magazine).

Advertising in the **AFRIKA-KURIER** is not expensive but effective. Ask for your free individual quotation.

**ELEKTRONISCHE  
ÜBERMITTLUNG  
(300 dpi):**

**ELECTRONIC  
TRANSMISSION  
(300 dpi):**

**Offset litho,  
Schwarz-weiß  
oder farbig  
black and white  
or colour.**

**SEITENGRÖÖE:  
FULL PAGE SIZE:  
297 x 210 mm**

**TEXT / TYPE AREA:  
277 x 190 mm**

**Redaktions- und  
Anzeigenschluß:  
Copy and booking  
deadline:**

**3 Wochen vor Monat  
des Erscheinens.  
3 weeks prior to  
publication.**

**Kostenlose  
individuelle  
Beratung  
Free  
individual  
consultation**

**POSTADRESSE/POSTAL ADDRESS:**

**AFRIKA-KURIER, rudett media cc,  
P.O. Box 72022, Lynnwood Ridge, 0040 Pretoria, SOUTH AFRICA  
e-mail: rdmedia@global.co.za • Telephone / Fax: xx27 (0) 12 803 6213  
www.geocities.com/Africa\_Kurier**